



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Strasbourg, le 29 novembre 2022

Journée mondiale de lutte contre le sida

40 ans après la découverte du VIH et le début de l'épidémie, les personnes vivant aujourd'hui avec le VIH et ayant accès à un traitement ont la même espérance de vie qu'une personne séronégative ; elles peuvent avoir des enfants, fonder une famille, travailler, vieillir avec le virus.

Et pour autant les idées reçues, préjugés, jugements et discriminations sont féroces : 25 % des français se déclarent gênés de travailler avec une personne séropositive, 33 % des dentistes sondés ont des pratiques discriminatoires à l'encontre des personnes séropositives, 81 % des français pensent à tort que les femmes séropositives enceintes peuvent transmettre le virus à leur enfant, 79 % des personnes séropositives de plus de 50 ans disent rencontrer des problèmes financiers.

La Ville de Strasbourg et l'association AIDES s'engagent contre les discriminations et pour les personnes vivant avec le VIH.

La 34^e journée mondiale de lutte contre le sida est l'occasion de diffuser un message de solidarité avec les personnes vivant avec le VIH en France et à travers le monde et faire connaître et accepter par la population générale les nouvelles stratégies de prévention de lutte contre l'infection à VIH.

Ainsi, de nombreuses actions de sensibilisation, de promotion de la santé auront lieu tout le mois de décembre et notamment lors de la journée porte ouverte d'AIDES Strasbourg, en présence d'**Alexandre FELTZ**, adjoint à la santé, Ville de Strasbourg et de **Riad DRISSI**, coordinateur AIDES ALSACE, le :

Jeudi 1^{er} décembre à 9h 9 place de la porte de l'Hôpital à Strasbourg